



Ebrard: objeto del deseo y sus legisladores sin pastor

TELÉFONO ROJO

JOSÉ
UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx



Deambulan como ovejas sin pastor. Los hay en las dos cámaras, en la de Diputados y de Senadores, en busca de una ilusión, de un asidero político o al menos de una definición.

Son los partidarios de **Marcelo Ebrard**.

Más de 80 legisladores morenistas, verdes y petistas en San Lázaro y una decena en la nueva casona senatorial de Paseo de la Reforma.

Deben ser ciertas esas cifras y deben ser leales porque ayer, durante la visita de **Claudia Sheinbaum**, faltaron alrededor de 70 diputados morenistas a la cita.

Jugaron con el exsecretario de Relaciones Exteriores y todavía no asimilan la derrota en las cinco encuestas organizadas por **Mario Delgado y Alfonso Durazo**.

-¿Derrota?... ¡Si fue imposición! -dicen mientras especulan sobre su futuro y, sí, mayoritariamente se inclinan por sumarse a **Xóchitl Gálvez** en el Frente Amplio por México (FAM).

Única manera de trascender la traición, sostienen.

POSTORES A LA VISTA

Pero pasa algo curioso.

De repente **Marcelo Ebrard** se ha convertido en el oscuro objeto del deseo de todos lados: del gobierno para evitar fracturas y el debilitamiento de **Claudia Sheinbaum**.

En Movimiento Ciudadano (MC) para ver si consigue la unidad de los dos bandos, el de **Dante Delgado** y el de **Enrique Alfaro**, para asegurar el registro, la retención de Jalisco, las bancadas parlamentarias y las prerrogativas.

Y en la oposición, donde analizan la oferta para hoy mañana: encabezar la lista al Sena-

do en alguno de los tres partidos aliancistas -PAN, PRI o PRD- y espacio para algunos de sus cuadros.

Inclusive leales como **Emmanuel Reyes Carmona**, cuya mayoría en Guanajuato nadie le regatea y tendría garantizada la reelección en 2024.

Al ver ese ambiente de desamparo de ebrardistas el diputado opositor **Xavier González Zirión** les sembró amor propio a los ausentes con **Claudia Sheinbaum**:

"Deberían estar analizando el presupuesto y proponiendo adecuaciones", exhortó en X-antes Twitter- para llamarlos a ser y hacer gobierno con PAN, PRI, PRD y MC en año electoral.

LALUZ DEL MUNDO

¿Cómo operaba **Naasón Joaquín García** su red de prostitución?

El llamado *apóstol de Jesucristo*, quien se declaró culpable de tres cargos y purga condena en California, es un fenómeno no explorado periodísticamente.

Desde Guadalajara dirigía más de cinco millones de seguidores de *La Luz del Mundo* en 50 países y tanto la historia de esa secta como su comportamiento se difundirán a partir de hoy.

La serie de cuatro capítulos *El Apóstol* fue producida por *N+ Docs* y será presentada en la plataforma de streaming en español.

Univision Noticias promete "testimonios muy reveladores acerca de la forma de actuar de esta organización denunciada por sus sistemáticos abusos a los derechos humanos y, desde luego, por múltiples casos de violencia sexual".

Como otras presentaciones de alto nivel periodístico y calidad de *N+ Docs* en su presentación, conmovió internacionalmente "por su alto nivel periodístico y de producción".

Pero sobre todo, asienta *Televisa* de **Emilio Azcárraga**, se trata de exponer al mundo un fenómeno religioso cuyas actuaciones al margen de la ley no deben repetirse al amparo o explotación de la fe.